

## Stéphane Poirier

Président et chef de la direction

Aéroport international Jean-Lesage de Québec (YQB)



Stéphane Poirier est un cadre supérieur chevronné de l'industrie du transport aérien. Il a rejoint l'équipe de l'Aéroport international Jean-Lesage de Québec (YQB) à titre de président et chef de la direction en 2019. M. Poirier dirige les équipes de Aéroport de Québec inc., la société privée qui assure la gestion, l'exploitation, l'entretien et le développement de YQB. Au cours des dernières années, M. Poirier s'est affairé à développer YQB à son plein potentiel en travaillant en étroite collaboration avec la communauté aéroportuaire et les gens de la grande région de Québec. Son objectif : faire de YQB un aéroport de choix, à dimension humaine, connecté sur les ambitions de sa région et les besoins de ses passagers, et générateur de fierté pour l'ensemble de la population.

Il siège au conseil canadien des politiques du Conseil des aéroports du Canada (CAC) à titre de vice-président du Caucus des petits aéroports. Il a été membre du Airport Council International – World Finance and Economics Committee de 2012 à 2017 et a présidé le World Cargo Sub-Committee de 2003 à 2007. En 2007, il a complété une formation en négociation de la Harvard Law School et, en 2008, le Berkeley Executive Leadership Program de la University of California Berkeley, en Californie.

Il a travaillé pendant plus de 15 ans au développement de l'aéroport de Calgary, notamment à titre de vice-président principal et de directeur commercial. Plus récemment, il s'est intéressé à l'apport du numérique dans l'industrie aéroportuaire chez Honeywell Aerospace. Au Québec, il a agi à titre de directeur du développement logistique et industriel pour la Société générale de financement du Québec et comme directeur du fret aérien et du développement logistique pour Aéroports de Montréal ainsi que comme directeur régional attiré au Québec pour BAX Global Airline, une compagnie aérienne alors spécialisée dans le transport de marchandises.

Originaire de Québec, il est détenteur d'une maîtrise en administration des affaires (MBA) de l'Université d'Oxford, en Angleterre. Il détient également un baccalauréat en commerce international de l'Université Concordia. Il s'exprime aisément tant en français qu'en anglais, en plus de maîtriser l'espagnol et l'allemand.